

# Vollmacht

(zur Vorlage bei der LMU München,  
International Office)

## Hiermit bevollmächtige ich (Vollmachtgeber):

Name, Vorname: \_\_\_\_\_

geboren am: \_\_\_\_\_

Anschrift: \_\_\_\_\_

## folgende Person (Vollmachtnehmer),:

Name, Vorname: \_\_\_\_\_

geboren am: \_\_\_\_\_

Anschrift: \_\_\_\_\_

die Bewerbungsunterlagen an der LMU München zum Winter-/Sommersemester \_\_\_\_\_  
für den Studiengang \_\_\_\_\_  
(Fach, Abschluss, Fachsemester)

in meinem Namen abzuholen. Der/die Bevollmächtigte ist befugt, alle im Zusammenhang mit der Abholung erforderlichen Handlungen durchzuführen und entsprechende Erklärungen abzugeben.

Diese Vollmacht beinhaltet auch die Berechtigung, Unterlagen und/oder Bescheinigungen entgegenzunehmen.

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum    Unterschrift Vollmachtgeber

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum    Unterschrift Vollmachtnehmer

### Folgende Unterlagen sind im Fall einer Stellvertretung vorzulegen:

1. dieses von Vollmachtgeber und Vollmachtnehmer ausgefüllte und von beiden unterzeichnete Formular,  
**und**
2. der gültige Personalausweis bzw. Reisepass des **Vollmachtgebers** im Original bzw. in Kopie,  
**und**
3. der gültige Personalausweis bzw. Reisepass des **Vollmachtnehmers** im Original

**Authorization**  
(for submission at LMU Munich,  
International Office)

I hereby authorize (principal):

*Surname, First name:* \_\_\_\_\_

*Date of birth:* \_\_\_\_\_

*Postal address:* \_\_\_\_\_

the following person (agent):

*Surname, First name:* \_\_\_\_\_

*Date of birth:* \_\_\_\_\_

*Postal address:* \_\_\_\_\_

to pick up in my name the application documents from LMU Munich for winter-/summer semester  
\_\_\_\_\_ for the subject of study \_\_\_\_\_ .  
(major or core subject, formal degree, entry level)

The agent is authorized to perform all necessary actions connected with the collection and to make corresponding declarations.

This authorization also includes the right to receive documents and / or certificates.

\_\_\_\_\_  
Place, Date    Signature principal

\_\_\_\_\_  
Place, Date    Signature agent

The **following documents** must be provided in case of substitution:

1. this completed and signed **form** (signed by both, principal and agent)  
**and**
2. a valid identity card or passport from the **principal** in original or copy,  
**and**
3. a valid identity card or passport from the **agent** in original.